
 

 

11. April 2024 

Jahresbericht des Schützenkreises Vaihingen/Enz 

 
Liebe Schützenkameradinnen und Schützenkameraden.  
 
Das vergangene Sportjahr 2023 verlief nach den Corona-Jahren wieder 
etwas normaler, auch wenn noch nicht alle Spätfolgen beseitigt sind. Wir 
konnten eine komplette Kreismeisterschaft durchführen und auch der 
Kreisschützentag in Ensingen war ohne Corona-Einschränkungen möglich 
und wurde erfolgreich abgehandelt.  
Das Kreisschützenmeisteramt hat in seinen vergangenen Sitzungen 
beschlossen, auf einen ausführlichen und wie üblich in einem Heft 
zusammengeführten Jahresbericht zu verzichten. Stattdessen diese reine 
Onlineform. Etwas Wehmut erzeugte die Nachricht, dass die beiden 
Kreissportleiter mit Ende der diesjährigen Kreismeisterschaft ihr Amt 
niederlegen wollen. Wir hoffen, dass wir für eine Übergangslösung die 
richtige Wahl getroffen haben und hoffen noch einige Zeit auf deren 
Unterstützung bis zur Einarbeitung eines Nachfolfgers. 
 
Mitgliederentwicklung:  
Seit langer Zeit wieder ein Lichtblick, im ganzen Württ. Schützenverband 
sind die Zahlen wieder am Steigen. Diese Tendenz wurde beim WSV schon 
im Herbst erkannt und freudig vermerkt. Derzeit sind im Kreis also 1780 
Mitglieder gemeldet gegenüber 1683 im Vorjahr. Corona sollte als Grund für 
sinkende Zahlen also nicht mehr gelten. Und so freuen wir uns über einen 
prozentualen Zuwachs von immerhin 5,3%.  
Die Verteilung auf die einzelnen Vereine sieht laut MitCom (Stand Februar 
24) folgendermaßen aus:  

Schützenkreis Vaihingen / Enz 
im Würt tembergischen Schützenverband 1850 e.V. 

www.schuetzen-vaihingen-enz.de 

Kreisoberschützenmeister 
B e r n h a r d  W e i g m a n n  

Im Kazenloch 98  
75446 Wiernsheim 

 
Telefon 07044 - 7297 

Email:  bernhardweigmann@aol.com 
 
 
 

 

 

 
 
 
 

https://freemailng2103.web.de/online/msg/lesen.htm?si=122GY.1lNgzX.2iAIQc.1m*&rv_mid=1985044677&sortid=0&indexid=1
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Verein Mitglieder   2023  2024 
SV Aurich     308  315 
VfSpS Maulbronn-Dief.   292   309 
SV Derdingen    187   195 
SSV Wiernsheim    176   185 
SV Sersheim    135   139 
SV Hohenhaslach   122   125 
SV Ölbronn    111  118 
VfSpS Knittlingen   100   107 
KKSV Illingen    85   107 
SV Enzweihingen   94   104 
KKSV Ensingen    55   64 
SV Mühlacker    15   12 
SAbt Mühlacker    6  0 
 
Demzufolge können bis auf 2 Vereine alle jetzt wieder ordentliche 
Zuwächse verzeichnen. Hoffen wir, dass dies (zumindest bei den 
wachsenden Vereinen) so bleibt.  
Eine weitere Löschung eines altbekannten Vereins müssen wir mit dem 
Jahresende 2023 noch erleiden. Die Schützenabteilung des Eisenbahner 
Sportvereins hat sich nach jahrelangem Rückzug aus dem Schießbetrieb 
endgültig verabschiedet.  
 
Jugendarbeit: 
Die kreisübergreifende Jugendarbeit lief wieder regelmäßig, ein Bericht vom 
Jugendleiter im Folgenden. Die Kreisjugendleitung hofft weiter beim 
Kreisschützentag auf die Unterstützung der Mitglieder durch den Abkauf 
ihrer Merchandiseartikel. Zudem erhielt die Schützenjugend vom Sportkreis 
LB einen ordentlichen Unterstützungsbeitrag, der bisher an den nicht mehr 
existenten Schützenbezirk ausbezahlt wurde und nun von den beiden 
Kreisen LB und VAI beantragt wurde. Dafür möchte ich mich im Namen der 
Schützenjugend beider Kreise beim Sportkreis LB herzlich bedanken. Der 
Betrag wird sicher sinnvoll eingesetzt.  
 
Senioren: 
Die Kreissenioren konnten ihre interne Runde als Fernkämpfe durchführen. 
Der Kreisseniorentag 2023 wurde im vergangenen Herbst in Wiernsheim 
als Kreisseniorenschießen durchgeführt. Leider war die Beteiligung etwas 
spärlich, jedoch konnten die ausgelobten Preise zumindest vollständig an 
den Mann / die Frau gebracht werden. Auch die Senioren aus LB waren 
hierzu eingeladen. Eine gemeinsame Runde mit Schützen des Kreises 
Ludwigsburg vorgesehen, zum Rundenbeginn hatten die Lugwigsburger 
Schützen so nach und nach aus diversen Gründen jedoch abgesagt, so 
dass man wieder unter sich war.  
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Bogenschützen: 
Von den Bogenschützen kam die Nachricht, dass eine Krerismeisterschaft 
in der Halle gemeinsam mit Ludwigsburg abgehalten werden konnte, jedoch 
beklagte sich der am Bogenschießen engagierte Beisitzer im KSMA über 
mangelnde Teilnahme anderer als dem Schützenverein Hohenhaslach. . 
 
Schulungen: 
Im Jahr 2023 wurde 1 Sachkundeschulung durchgeführt, die von mehreren 
Vereinen beschickt wurden. Und eine Jugendbasislizenzschulung wurde 
von nahezu allen Vereinen genutzt. Auch hier waren Ludwigsburger 
Schützen eingeladen. Beide Schulungen waren komplett ausgebucht.  
Zukunftsaussichten: 
Eine gewaltige Inflation, hervorgerufen durch den Krieg in der Ukraine, 
belastet alle Schützen über das normale Maß hinaus. Während die Inflation 
im Allgemeinen mit bis zu mx. 10% berichtet wurde, leiden die Schützen 
unter Kostenerhöhungen für Munition und Komponenten dazu um das 
Vielfache. zu überstehen. Die Vereine müssen hier auch einiges an 
zusätzlichem Geld wegen des Inflationsanstiegs einplanen und 
erwirtschaften. Dann wird wie befürchtet weiterhin das Waffengesetz von 
den Regierungsparteien angegriffen, immer mit dem ausgesprochenen Ziel 
uns noch weiter einschränken zu wollen. Ich hoffe, dass jeder Schütze die 
Aufrufe der Verbände mitbekommen hat und entsprechend mit seiner 
Stimme bei den anstehenden Wahlen hilft, die Entscheidungen 
demokratisch zu beeinflussen.  
In diesem Jahr haben wir die kompletten Kreismeisterschaften gemeinsam 
mit dem Kreis Ludwigsburg geplant, durchgeführt und geehrt. Die Fehler 
gingen insgesamt stark zurück, so dass eigentlich im Endergebnis der 
Meisterschaft kein offener Punkt mehr vorlag. Als Zwischenprodukt bis zur 
endgültigen Kreisfusion wird noch eine gemeinsame Urkunde und eine 
gemeinsame Medaille für beide Kreise kreiert. Diese werden in ein paar 
Jahren sicher Seltenheitswert haben und für jeden Gewinner eine bleibende 
Erinnerung darstellen. 
Die Zusammenführung der Kreise wurde nach längerer Pause wieder 
aufgenommen und soll am anstehenden Kreisschützentag durch die 
Mitglieder beschlossen werden. Die weitere Vorgehensweise wurde bereits 
mit dem WSV abgestimmt und führt, so die Mitglieder dies wollen, noch in 
diesem Jahr zum Abschluss mit der Fusion. 
Die definierten Arbeitsgruppen waren tätig, die konkreten Ergebnisse 
werden innerhalb des Fusionsgremiums diskutiert. Die Vaihinger 
Kreisjugend hat Kontakt nach LB aufgenommen. Die Erstellung 
gemeinsamer Ordnungen, die Satzung und die Zusammenführung der 
Finanzen erfordern auch die Unterstützung des WSV, die angefordert 
wurde. Zumindest im Thema Darstellung des neuen Kreises herrscht 
Einigkeit. Es wurde ein Wappen des neuen Kreises erstellt. Abgesehen von 
ein paar Kleinigkeiten ist dieses schon fertig.  
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Ich wünsche allen Mitgliedern ein erfolgreiches Sportjahr 2024/25. 
 

 
Bernhard Weigmann 
Kreisoberschützenmeister
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Bericht des Kreissportleiters  
 
Werte Schützinnen und Schützen, 
 
das vergangene Sportjahr 2023-24 ging dank der guten Zusammenarbeit 

mit unseren Kreisen Vaihingen und Ludwigsburg, erfolgreich vorüber 
dafür mal meinen Dank. 

Nach einer erfolgreichen und gemeinsamen, aber wertungsgetrennten 
Kreismeisterschaft 2023 mit Ludwigsburg, war schon mal der erste 
Schritt gemacht in Richtung Kreisfusion gemacht 

 Bei über 1500 Starts war es doch viel Arbeit und eine logistische 
Herausforderung alles in mehrere Schützenhäuser unterzubringen. 
Vielen Dank an alle Helfer und vor allem dem Jürgen Grimm KSPL 
Ludwigsburg. 

Das ganze Jahr durch gab es sehr viele Treffen und Sitzungen, um das 
gemeinsame Ziel aus sportlicher Sicht einer Fusion mit Ludwigsburg zu 
erreichen.  

Ich denke wir haben den richtigen Weg eingeschlagen. 
 
Der Ligawettkampf stand ja in diesem Sportjahr auch nicht still, da wurden 

ja in den Disziplinen: Luftgewehr und KK-3-Stellungskampf bereits 
gemeinsam Wettkämpfe ausgetragen.  

In den Disziplinen Sportpistole und GK-_Gebrauchtpistole sind die 
Wettkämpfe noch ausschließlich im Kreis Vaihingen. 
Bei 28 GK-Mannschaften eine Top-Besetzung bei der wir vom Kreis 
Vaihingen nach der Fusion noch was mitreden werden. 

Bei allen verantwortlichen Funktionären, Ligaleitern, Vereinen und Helfern 
möchte ich mich im Namen von Keller Robert und mir recht herzlich 
bedanken und wünschen dem neuen Kreissportleiter alles Gute und 
viel Erfolg. 

 
Allen Schützinnen und Schützen allzeit gut Schuss 
 
Tony Bracale
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Bericht des Kreisjugendleiters 

 

Liebe Schützenkameradinnen und Schützenkameraden, 

 

im Jahr 2023 hat die Schützenjugend des Schützenkreises Vaihingen/Enz 
einige Entwicklungen und Erfolge erlebt, die wir alle mit Stolz und Freude 
betrachten können. 

Im Zuge der kommenden Fusion mit dem Schützenkreis Ludwigsburg 
führten wir im Januar ’23 ein kreisübergreifendes Freundschaftsschießen 
mit der Ludwigsburger Schützenjugend in Pleidelsheim durch. Das Angebot 
dieser Veranstaltung wurde durch die Jugendleiter beider Kreise gerne 
wahrgenommen, weshalb wir eine größere Anzahl an Startern zu 
verzeichnen hatten. 

Um die Zusammenarbeit, den Teamgeist und die Gemeinschaft, über die 
Veranstaltung in Pleidelsheim hinaus, zu fördern, boten wir den 
Ludwigsburger Jugendleitern an, ihre Jungschützen in unserer 
Kreisjugendrunde starten lassen zu können. Diese Gelegenheit ließen sich 
die Jugendleiter des Schützenkreises Ludwigsburg nicht nehmen und 
meldeten zügig ihre Jugendlichen an. 

In der Jahresendauswertung konnten wir feststellen, dass wir einen 
Teilnehmerzuwachs von über 100 % zu verzeichnen haben. Erwartungsvoll 
blicken wir auf eine steigende Tendenz. 

Ich danke allen Jugendleitern für ihren tollen Einsatz mit voller Hingabe im 
Sportjahr 2023. Eure großartige Jugendarbeit spiegelt sich in den Erfolgen 
der Jungschützen wider, was sich auch in den zahlreichen positiven 
Rückmeldungen der Eltern und der Jungschützen hervorragend erkennen 
lässt. Euch gilt Lob und Anerkennung durch den gesamten Schützenkreis. 

Ebenfalls gilt ein großer Dank den Angehörigen der Kreisjugendleitung für 
die Unterstützung bei der Planung und der Organisation der Jugendarbeit. 

Zuletzt möchte ich mich auch bei den Jugendlichen bedanken, die sich 
diesem schönen Sport widmen. 

Wir freuen uns, im Sportjahr 2024 weitere Erfolge zu erzielen und neue 
Herausforderungen anzunehmen. 

Ich wünsche Euch allen ein erfolgreiches Sportjahr und allzeit Gut Schuss! 

Euer Maximilian Wiesinger 

Kreisjugendleiter
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Bericht des Kreisschulungsleiters und Ligaleiters LP für das 
Jahr 2023 / 2024 

Werte Schützinnen und Schützen, 

Kreisliga LP 2023 / 2024 

Die LP Runde 2023/2024 ist beendet. Die Mannschaftswertung hat der 
KKSV Ensingen 1 gewonnen. Sieger der Einzelwertung ist Andreas Nied 
vom SV Knittlingen. Herzlichen Glückwunsch.  

Mit einer Zusammenführung der Rundenwettkämpfe, der Kreise 
Ludwigsburg und Vaihingen, werden sich evtl. Veränderungen ergeben. Die 
Mannschaftsführer werden rechtzeitig darüber informiert.  

Kreisschulungen und Waffensachkunde 2023 / 2024 

Auf Ebene der Kreisvereine wurde 2023 ein WSK-Lehrgang durch den VfS 
Maulbronn mit 16 TN abgehalten. Ich danke dem fleißigen Team um Swen 
Reinisch für einen reibungslosen und erfolgreichen Ablauf. Für 2024 ist 
schon Anfang Juli eine WSK in Sersheim festgelegt. Ein 2. Lehrgang kann 
im Herbst, wenn notwendig, geplant werden. In Sersheim kommen, je nach 
Auslastung, noch TN aus dem Kreis LB dazu. Die Fusion der Kreise geht 
auch hier in die nächste Runde. Mein Amt als Kreisschulungsleiter wird mit 
der Fusion der Kreise anderweitig besetzt und ich werde mich dann 
ausschließlich nur noch um die Waffensachkunde und die Schulungen der 
Standaufsichten kümmern.  

Über Bernhard Weigmann organisiert, wurde Anfang Juni ein JuBaLi-
Lehrgang in Wiernsheim. Die 20 Teilnehmer kamen zum größten Teil aus 
dem Kreis Vaihingen, aber 1/3 auch aus dem Kreis Ludwigsburg. Trainerin 
und KOSM`in Jutta Müller leitete den 2-tägigen Kurs, der mit einer WLSB 
Bezuschussung auf nur 25.- Euro / TN kam und somit weit unter dem Preis 
des WSV lag.  

Standaufsichten 

Immer wieder gibt es Diskussionen um die Umsetzung der 
Standaufsichtspflicht. Der Betreiber der Anlage hat hier klare  gesetzliche 
Vorgaben zu erfüllen und diese bedarfsorientiert und bestimmt umzusetzen. 
Nach Terminabsprache ist es mir im Kreis fast immer möglich, Schulungen 
zu diesem Thema durchzuführen. Sprecht mich einfach an.   

Aufbewahrung, Bedürfnis 

Die Behörden haben auch im Jahr 2023 wieder die Vorortkontrollen zur 
sicheren Waffenaufbewahrung durchgeführt. Sollte hier Aufklärungsbedarf, 
auch vor Ort bestehen, bin ich gerne bereit Euch diesbezüglich vorab zu 
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informieren. Hier, wie immer, der Hinweise auf die gesetzeskonforme 
Aufbewahrung und den sicheren Transport von Schusswaffen. 
Ordnungswidrigkeiten oder gar Vergehen, auch i.V.m. erwerbsfreien „SRS“, 
Luftdruck-, Vorderladerwaffen und auch Messern, sind nicht zu 
unterschätzen. Nachweise zur Bedürfnisregelung, auch zum Überkontigent, 
müssen gesetzeskonform eingehalten werden. Die 
Genehmigungsbehörden haben hier jedoch offenkundig einen 
Ermessensspielraum bei deren Auslegung. Eintragungen in Schießkladde 
und Schießbücher gelten vor dem Gesetzgeber als Dokumente. Vorsätzlich 
gefälschte Nachweise werden immer mit dem Entzug der Zuverlässigkeit 
geahndet. Schießnachweise sind vom Antragssteller glaubhaft und 
entsprechend der gesetzlichen Vorgaben zu führen.  

Danke 

Bei allen verantwortlichen Funktionären, Vereinen, Helfern und Schützen 
möchte ich mich für die unkomplizierte Zusammenarbeit im Sportjahr 
2023/24 bedanken. Besonderen Dank hier an die beiden KSPL Tony 
Bracale und Robert Keller für ihre geleistete Arbeit, Bernhard Weigmann 
und seinem Team, allen Sportleitern und Mannschaftsführern und 
besonders Rudolf Haller für seine Öffentlichkeitsarbeit. Auch bei Kathrin 
Hochmuth vom WSV 1850, die Ende 2023 in den wohlverdienten 
Ruhestand ging, möchte ich mich auf diesem Wege für die über 20-jährige 
gute Zusammenarbeit bedanken und ihr alles Gute wünschen. Ohne sie 
gäbe es die Waffensachkunde in ihrer heutigen Form ganz sicher nicht. Sie 
hinterlässt beim WSV, eine nur schwer zu schließende Lücke.  

Ich wünsche weiterhin allen Schützinnen und Schützen des 
Schützenkreises Vaihingen/Enz allzeit  

„Alle ins Gold“ und „Gut Schuß 

 Euer Jochen Mann  
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Bericht des Schatzmeisters. 

 

Bericht des Kreisschatzmeisters 

Siegfried Brunner, Löwensteiner Straße 4, 71642 Ludwigsburg  

Tel. 07141-6854290 - E-mail: Siegfried.Brunner@gmxpro.de 

 

Liebe Schützenkameradinnen und –kameraden, 

für das Jahr 2023 möchte ich Euch über die finanzielle Situation des 
Schützenkreises Vaihingen informieren. Auch anhand der nachfolgend 
dargelegten Zahlen ist zu erkennen, dass die Vorbereitungen auf die Fusion 
mit dem Schützenkreis Ludwigsburg Veränderungen mit sich bringen.  

Die Gesamteinnahmen des Schützenkreises beliefen sich im Berichtsjahr 
2023 auf 8.975,08 Euro. Im Vorjahr ergaben sich Einnahmen von 10.014,37 
Euro. Die Reduzierung der Gesamteinnahmen im Vergleich zum Vorjahr ist 
darauf zurückzuführen, dass im Vorjahr zusätzliche Einnahmen durch die 
Auflösung des Bezirkes Unterland und der daraus folgenden Verteilung 
dessen Vermögens auf die Kreise zu berücksichtigen waren. Lässt man 
diesen Sondereffekt des Vorjahres unberücksichtigt, sind die Einnahmen 
gegenüber dem Vorjahr um 3.858,83 Euro gestiegen. 

Die Einnahmen durch Startgelder der Kreismeisterschaft und durch die 
sonstigen vom Kreis durchgeführten Wettbewerbe lagen bei 6.298,50 Euro.  
Im Vorjahr waren es nur 4.137,00 Euro.   

Weitere Einnahmen waren der vom Verband gewährte Beitragsrückfluss 
und ein Zuschuss des Sportkreises für die Jugendarbeit. Insgesamt kamen 
so 1.732,20 Euro zusammen (Vorjahr: 979,25 Euro).  Für die vom Kreis 
durchgeführten Fortbildungsveranstaltungen und Lehrgänge wurden 939,40 
Euro an Einnahmen generiert (Vorjahr: 0,00 Euro) und an Zinserträgen 
kamen 4,98 Euro zusammen (Vorjahr: 0,00 Euro).    

Analog zu den Einnahmen sind auch die Ausgaben gestiegen.  Die 
Gesamtausgaben beliefen sich im Jahr 2023 auf 11.594,78 Euro. Im 
Vorjahr waren es noch 5.235,06 Euro. 

Die Hauptpositionen waren die Kosten für die Durchführung der 
Meisterschaften samt sonstiger Kreis-Wettkämpfe. Diese summierten sich 
auf 6.370,68 Euro. Im Vorjahr waren es noch 3.236,28 Euro.  Für die 
Durchführung des Kreisschützentages sind Kosten in Höhe von 1.894,71 
Euro angefallen (Vorjahr: 1.020,99 Euro).  Für Ehrungen, Jubiläen, 
Repräsentation, Reisekosten und Fortbildung wurden insgesamt 2.811,52 



⚫  Seite 10  April 11, 2024 

 

Euro ausgegeben.  Hierin sind auch die Kosten für die oben bei den 
Einnahmen bereits erwähnten Lehrgänge enthalten.  Im Vorjahr schlugen 
die Kosten für die vorgenannten Positionen mit 835,17 Euro zu Buche.  Für 
Bürobedarf und Sonstiges wie z. B. Porto und Kontoführungsgebühren 
fielen 517,87 Euro an. Im Vorjahr waren dies 142,62 Euro.  

Somit schloss das Jahr 2023 mit einem Verlust in Höhe von -2.619,70 Euro 
(Vorjahr: +4.779,31 Euro). 

Das Guthaben des Schützenkreises Vaihingen/Enz beläuft sich zum 31. 
Dezember 2023 auf insgesamt 15.578,86 Euro (Vorjahr: 18.198,56 Euro). 
Der Geldbestand befindet sich größtenteils auf einem Girokonto und einem 
Tagesgeldkonto. Darüber hinaus besteht eine Bargeldkasse, die für kleinere 
Ein- und Ausgaben genutzt wird.  

Der Jahresabschluss wurde beim Württembergischen Schützenverband zur 
Prüfung eingereicht.  

Weitere Einzelheiten können gerne beim Kreisschützentag erfragt werden. 
Das Kassenbuch liegt zur Einsichtnahme bereit. 

Die Jugendkasse, welche auf einem Sparbuch bei der Sparkasse 
Pforzheim angelegt und in einer Barkasse gehalten wird, hatte Ende 2023 
einen Bestand von 888,03 Euro. Im Vorjahr belief sich das Guthaben auf 
839,91 Euro.  Einnahmen in Höhe von 481,00 Euro sind auf die Aktionen 
der Kreisschützenjugend am letztjährigen Kreisschützentag  und auf 
Spenden die der Jugend im Rahmen dieser Veranstaltung zugeflossen sind 
zurückzuführen. Außerdem wurden 2,85 Euro an Zinseinnahmen auf dem 
Jugendsparbuch erzielt. Für Wettkämpfe und Veranstaltungen der Jugend 
wurden 435,73 Euro ausgegeben.  

Im Namen des Schützenkreises Vaihingen bedanke ich mich bei allen 
Helfern, Unterstützern und Gönnern. 

Ich bedanke mich bei Euch für das Vertrauen, das Ihr mir im Rahmen 
meines Amtes als Kreisschatz-meister entgegenbringt und wünsche Euch 
einen schönen Kreisschützentag.  

03.03.2024/Siegfried Brunner 
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Statusbericht zur geplanten Kreisfusion 

 
1. Im März 22 erstes Treffen der KSMA zur Vorbesprechung der 

möglichen Fusion. 
2. Planvorstellung bei den Kreisschützentagen 2022 LB und Vai der 

allgemein akzeptiert wurde. 
3. 2. Treffen der KSMA am 30.6.22 in Hohenhaslach. Analyse der 

Planpräsentation. Definition von Arbeitsgruppen  
4. Arbeitsgruppe „Sport“ beginnt im Sept.22 ihre Tätigkeit auf. Jugend 

wurde von AG Sport abgetrennt und legt die nächsten KM als 
komplett gemeinsame Aktion jedoch mit getrennter Wertung fest.  

6. AG KSMA trifft sich am 13.11. und erarbeitet Organisation und Auf-
gaben des zukünftigen KSMA  

7.  Fusionspapier als Beispiel erhalten, und mit unseren spezifischen 
Daten verknüpft  

8. Präsentation der Ergebnisse bei der Kreisvorständesitzung 2023 
9. 3. Treffen der KSMA Febr. 24. Detailausarbeitungen zu allen AG 

Themen und Termindiskussion. 
10. Vorstellung des Status beim KST und Erlangung der Zustimmung zur 

Kreiseauflösung mit der Folge der Neugründung. 
 

 
Bernhard Weigmann 
KOSM VAI  


